



El Salvador: Obispos rechazan plan para reactivar la minería

La Conferencia Episcopal de El Salvador rechazó “firmemente” el plan del Presidente Nayib Bukele de reanudar la extracción de minerales preciosos —prohibida en 2017— para estimular el crecimiento económico. Según un estudio, el país tendría yacimientos de oro por un valor de US\$ 131.000 millones, equivalentes al “380% del PIB”.

Aunque Bukele prometió una minería “moderna y sostenible”, respetuosa con el medioambiente, los clérigos argumentan que “El Salvador es el segundo país con mayor destrucción ambiental en todo el continente americano. De ello se desprende que la minería tendría impactos muy graves en los escasos recursos hídricos de nuestro país, en la salud, la vida de los salvadoreños y la biodiversidad”.